

VÉNISSIEUX Les Vénissiens à la découverte du stade Laurent-Gérin rénové

Sport. Ce samedi, une délégation conduite par Michèle Picard, maire de Vénissieux, était sur le terrain pour une visite de chantier avec les habitants, autour de la réfection de la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin.

À l'occasion de la visite du stade rénové, qui a eu lieu ce samedi, le maire Michèle Picard a déclaré : « Pour répondre à certaines mauvaises langues, il n'y a pas eu de parti pris pour aménager cet équipement sportif qui, contrairement au stade Auguste-Delaune des Minguettes, est conçu pour accueillir de nombreuses manifestations pluridisciplinaires. Les fédérations sportives sont particulièrement exigeantes au niveau des normes. Et dans un contexte où, à l'horizon 2017, les aides de l'Etat vont être réduites de 7 millions d'euros, notre marge de manœuvre était limitée ». Le chantier, qui a démarré au mois de juin, est désormais achevé. Et les footballeurs pourront reprendre possession de leur pelouse le premier week-end du

mois de décembre.

« Cela conforte le label Ville ludique et sportive décerné en 2013 »

« Outre la pose d'une piste synthétique sur laquelle reposent désormais six couloirs, sept pour le 100 mètres, on a procédé à l'installation d'une zone de lancer et d'une zone de saut, a précisé le service technique de la mairie. La réfection de la tribune et la mise en place d'une clôture entièrement rénovée ont également été concernées par cet investissement ». Un investissement de 923 500 € TTC, dont 107 490 € du Conseil général du Rhône, 100 000 € du CNDS, 142 000 € du DDU (Etat) et 31 250 € de la réserve parlementaire. « L'équipement, a renchéri Michèle Picard, sera mutualisé entre les scolaires et les sportifs. Il viendra cimenter les ambitions du club d'athlétisme de l'AFA Feyzin/Vénissieux et pourra être mis à disposition d'autres clubs de la commune. Et cela conforte le label « Ville ludique et sportive » qui nous a été décerné en 2013 et qui



■ La visite du stade Laurent-Gérin a suscité un vif intérêt de la part des habitants. Photo Larbi Djazuli

récompense notre politique en matière de développement des activités physiques et sportives ».

Un stade retenu pour les championnats du monde vétérans d'athlétisme

Rien n'a filtré sur la date d'inauguration. Mais Kévin Champion, le champion de marche, et « peut-être Chris-

tophe Lemaitre », sont annoncés. Par ailleurs, il est à noter que le site vénissien fait partie des quatre stades retenus pour organiser les championnats du monde vétérans d'athlétisme que se dérouleront en août 2015.

« Dans notre plan de mandat, l'extension de la buvette est inscrite dans la PPI 2015 », a conclu Michèle

Picard qui en a profité pour échanger avec les habitants sur le centre nautique intercommunal de Lyon, Saint Fons, Vénissieux. Le chantier suit son cours et celui-ci devrait être opérationnel pour l'été 2015, un tarif préférentiel appliqué aux Lyonnais, aux Sainfoniards et aux Vénissiens étant actuellement en réflexion. ■

923 500

C'est, en euros, le montant total TTC de l'investissement pour la réfection du stade Laurent-Gérin.